

Antrag Nr. 23-O-13-0014

CDU

Betreff:

Barrierefreie Verkehrsinseln [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, die Verkehrsinseln in Frauenstein im Sinne der Barrierefreiheit umzubauen. Besondere Priorität hat dabei die Insel an der Bushaltestelle Burg, da diese tatsächlich häufig barrierefrei gebraucht würde, um die Bushaltestelle Richtung Wiesbaden oder die Burglindenstraße barrierefrei zu erreichen.

Begründung:

Die Stadt Wiesbaden hat schon mehrere Initiativen ergriffen, um die Barrierefreiheit Wiesbadens zu verbessern. In Frauenstein ist die Bushaltestelle „Burg Frauenstein“ hoch frequentiert und daher ist es an dieser Stelle besonders wichtig, die Barriere bei der Straßenüberquerung zu vermindern, da die entsprechenden Bürger sonst die Insel umgehen müssen und so gefährlich Situationen im Straßenverkehr entstehen.

Wiesbaden, 27.08.2023